

安倍政権が

民意無視の

強行採決を 連発

年金引き下げの新たなルールを持ち込む年金カット法案、国民生活に重大な影響をおよぼすTPP(環太平洋連携協定)——安倍政権は、国民多数が反対する悪法を、「数の力」でゴリ押ししようとしています。

日本共産党は安倍政権の暴走政治をストップさせ、国民の願いを実現するために全力をつくします。



障害があっても 安心して暮らせる社会に

障全協が政府に要請

障害者の権利と生活を守る全国連絡協議会(障全協)は11月24日、安倍政権が社会保障の公的責任の縮小をねらうなか、障害福祉施策の充実などを関係省庁に要請しました。日本共産党の堀内照文衆院議員は、同日に開かれた決起集会に参加し、あいさつしました。



厚生労働省と交渉する障全協のみなさん=国会内

いま、おすすめしています
「しんぶん赤旗」
日刊・月3,497円／日曜版・月823円

日本共産党

ホームページアドレス <http://www.jcp.or.jp> メールアドレス info@jcp.or.jp

TPP承認案

7割が慎重審議

年金カット法案

6割が反対

賛成
33.8%

反対
58.0%

今国会で成立させるべきだ
14.4%

成立させる必要はない
12.6%

今国会にこだわらず慎重に審議すべきだ
69.4%

共同通信世論調査
(11月26・27両日実施)

赤旗写真ニュース

2016年12月第2週 ● 第1446号

毎月(第2週・第4週)発行 1部25円

発行所／日本共産党中央委員会

東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7 電話／03(3403)6111